
Antrag vom Antragsteller geändert.  

            
 
 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.05.2012 öffentlich 
Entscheidung 
 

Betriebsausschuss Eigenbetrieb 
Zentrales Gebäudemanagement 

05.07.2012 öffentlich 
Vorberatung 
 

Sportausschuss 19.07.2012 
12.09.2012 

öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss  für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften 
 

18.09.2012 öffentlich 
Vorberatung 
 

Hauptausschuss 19.09.2012 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat 26.09.2012 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
 
Betreff:  Antrag der FDP -Stadtratsfraktion zur Wiederherstellung des Stadions 

Halle-Neustadt 
  
 
Beschlussvorschlag:                                          
 
Die Stadtverwaltung prüft, inwieweit die Erneuerung  der Leichtathletikanlagen im 
Stadion Halle-Neustadt im Haushaltsjahr 2013 umgese tzt werden kann, und die 
entsprechenden Mittel im Haushalt 2013 bereit geste llt werden können. 
 
Der HFC wird von der Stadtverwaltung zur Einhaltung der Nutzungsvereinbarung gedrängt 
und zur Wiederherstellung von Laufbahn, Kugelstoß- und Speerwurfanlage sowie Hoch- und 
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Weitsprunganlage des Stadions Halle-Neustadt bis zum Schuljahresbeginn 2012/13 
verpflichtet.  
 
Dem Stadtrat ist umgehend Bericht über die zeitliche Durchführung der Bauarbeiten zu 
geben. 
 
 
gez. Gerry Kley 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
Begründung:                                                                                                                                    
 
Im Rahmen des Konjunkturpaketes II konnte ein Großteil des Stadions Halle-Neustadt 
saniert werden. Aufgrund der zwischenzeitlichen Nutzung des Stadions durch den HFC 
wurden die leichtathletischen Bestandteile abgebaut. 
 
Als Antwort auf eine Anfrage von Frau Stadträtin Wolf im August 2011 (V/2011/09994) wurde 
die Sanierungspflicht des HFC angegeben und Es wurde  eine Erbringung der 
abschließenden Bauarbeiten unmittelbar nach Umzug des HFC  in das Stadion an der Straße 
der Republik in Aussicht gestellt. 
 
Aufgrund der unterlassenen Vollendung ist das Stadion nach Einsatz von 2,5 Mio. € 
insbesondere für die klassischen Freiluftschulsportarten in einem schlechteren Zustand als 
vorher. Bevor über das nächste Bauwerk an dieser Stelle für eine Profi-Mannschaft 
nachgedacht wird, sollte erst mal dem Schul- und Freizeitsport seine Anlage zurückgegeben 
werden. 
 



Stadt Halle  
Dezernat IV        12.09.2012 
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Betreff:  Antrag der FDP -Stadtratsfra ktion zur Wiederherstellung des Stadions 

Halle-Neustadt 
 
 
 
Die Stellungnahme der Verwaltung:  
 
Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag anzunehmen.  
 
Die Verwaltung hat bereits verwaltungsintern eine grobe Kostenschätzung über den EB ZGM 
beauftragt.  
Zur DIN-gerechten Erneuerung der leichtathletischen Anlagen wird aktuell ein 
Kostenvolumen in Höhe von ca. 373 T€ angesetzt. Die Einordnung der notwendigen Mittel in 
den Haushalt 2013 wird derzeit verwaltungsintern geprüft.   
 
 
 
 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 
 
 
 
 
 


